

# Ceremonia de entrega de los premios Carrera al Universo y Mérito Profesional 2013



Galardonados

El ITAM y la Asociación de Ex Alumnos entregaron los premios Carrera al Universo y Mérito Profesional el pasado 19 de noviembre en el Auditorio Raúl Baillères del Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM).

## Galardonados 2013, premio Mérito Profesional

### Sector Público



**Gonzalo Hernández Licona**  
Secretario Ejecutivo del CONEVAL



**María Fernanda Casanueva de Diego**  
Oficial Mayor de la SHCP



**Juan Manuel Pérez Porrúa**  
Profesionista independiente



**Roberto Gil Zuarth**  
Presidente de la Comisión de Justicia del Senado de la República

### Sector Privado



**Adolfo Herrera Pinto**  
Director Treasury & Trade Solutions de Banamex



**Gabriel López Calva**  
Senior Software Engineer de Mathworks



**José Alberto Terán Vázquez**  
Presidente y Director General de Terán/TBWA



**Lydia Álvarez Marina**  
Directora General de Grupo Procsa

### Sector Social, Organismos Internacionales y Sociedad Civil



**Carlos Lorete de Mola Álvarez**  
Director y Conductor del Noticiero "Primer Noticias"



**Carlos Mancera Corcuera**  
Socio de Valora Consultoría S.C.



**José Francisco Yunes Zorrilla**  
Presidente de la Comisión de Hacienda y Crédito Público del Senado de la República

### Sector Académico



**Juan José Fernández Durán**  
Profesor del Departamento Académico de Administración y Director del Centro de Investigación de la División Académica de Administración y Contaduría del ITAM



**Joselina Cortés Campos**  
Profesora del Departamento Académico de Derecho del ITAM



**María Mercedes Gregorio Domínguez**  
Profesora del Departamento Académico de Actuaría y Directora de la Licenciatura en Actuaría del ITAM



**Ganador del premio Carrera al Universo  
Dr. Enrique Cárdenas Sánchez**

En la edición 2013, el Dr. Enrique Cárdenas Sánchez fue honrado con el premio Carrera al Universo. Esta distinción reconoce sus más de treinta años de una exitosa vida profesional, entre la cual sobresale su paso por el Banco de México; la rectoría de la Universidad de las Américas-Puebla; la docencia en instituciones como el ITAM, El Colegio de México, el CIDE, y las universidades Iberoamericana, Brown, Texas Christian y Oxford, así como la planeación y establecimiento del Centro de Estudios Espinosa Yglesias, del cual actualmente es Director Ejecutivo.

Al recibir el premio, el Dr. Cárdenas habló del alto nivel de la formación recibida en el ITAM, la cual le permitió desarrollar con éxito su vocación académica. También destacó que la mayor contribución que el ITAM ha dado a este país es el excelente grupo de ex alumnos que ha formado, pues tienen la capacidad para hacer de México un país mejor.

El Dr. Enrique Cárdenas es motivo de orgullo para nuestra comunidad.

El premio Mérito Profesional es otorgado a los ex alumnos que se han desempeñado exitosamente durante más de quince años en su vida profesional dentro de los sectores privado; social, organismos internacionales y sociedad civil; académico, y público. Este premio lo recibieron 14 destacados ex alumnos (cuadro a la izquierda).

El presídium del evento estuvo integrado por el Dr. Arturo Fernández, Rector del ITAM; el Lic. Rafael McGregor, Director Corporativo de Grupo BAL y Presidente del Comité de Premiación, y el Lic. Eric Rodríguez, Presidente de la Asociación de Ex Alumnos.

El Rector del ITAM comentó que una prueba fehaciente de que el ITAM está cumpliendo con su misión es el desempeño y prestigio de sus ex alumnos; "la filosofía educativa de nuestro Instituto ha probado ser eficaz en la formación de líderes en los diferentes campos profesionales". "Somos una comunidad en todo el sentido del término porque compartimos un aprecio por el conocimiento científico como medio para transformar para bien la vida humana desde todas las trincheras profesionales, porque asumimos una responsabilidad en el ámbito social y actuamos en consecuencia, porque acogemos los valores humanos que propician la dignidad humana y la convivencia social pacífica y provechosa para todos", agregó.

Una vez concluida la ceremonia en el Auditorio, los galardonados, acompañados del Comité de Premiación, inauguraron la placa 2013 en el "Paseo de la Fama", instalación que rinde tributo a todos los ganadores del premio desde 1999.